

洛水中だより

第7号
京都市立洛水中学校
令和3年9月30日



緊急事態宣言解除と今後の教育活動

8月20日からの緊急事態宣言が9月30日に解除となります。それに伴い学校教育活動の制限も以下の通り段階的に解除となります。しっかりと確認をお願いします。9月後半になって全国的に感染拡大が収まっているようです。ワクチン接種や人流抑制が効果をもたらしたような報道がされていますが、今後も感染防止対策は継続していく必要があります。引き続き三密の防止と換気の重要性が言われています。それらを意識して行動するようにしていきましょう。

部活動…段階的な制限解除となります。※10月1日(金)より完全下校が17時15分となります。

10月15日(金)まで 土日も含め校内限定で2時間以内。(大会参加は可)

10月29日(金)まで 京都府内に限り対外的な活動可。

10月30日(土)から 通常の活動。

体育大会…今年度の体育大会については、これまでの教育活動の制限により、事前の取り組み等がほとんどできなかつたため、競技を精選し午前中の開催とします。保護者については感染防止対策を下記の通り取らせて頂いて、スペースを限定しての参観とします。現状をご理解頂きご協力をよろしくお願ひします。

- 1、グランドには保護者席は設けず、参観スペースは立ち見とします。(昨年度と同様)
 - 2、グランド手前のインターロッキング上に保護者席(長いす)を設けます。
 - 3、保護者はマスクを着用し、大声を出しての応援はおやめ下さい。
 - 4、発熱や体調不良の際は来校をご遠慮願います。
 - 5、来校されたら受付で名表にチェックをお願いします。
 - 6、いずれの場所でもお互いの距離を取り、譲り合って参観して下さい。
 - 7、例年より駐車スペースが少なくなっています。できるだけお車でのご来校はお控え下さい。
- また、満車の場合は入校できませんのでご了承願います。

感染リスクの高い教育活動…感染防止対策を施して実施可能。

家庭での感染拡大防止対策のお願い

2学期以降の京都市立学校では599名の陽性者が確認され、そのうち9割以上が家庭内感染であったという報告があります。引き続き家庭での感染拡大防止にご協力をお願ひします。

- ・健康観察の継続。
- ・発熱、体調不良、風邪症状のある場合は登校させない。
- ・ご家庭で濃厚接触者やPCR検査を受ける際の学校への報告。

進路説明会

9月27日(月)に進路説明会を実施しました。今回は緊急事態宣言中ということもあり、ZOOMでのリモート開催としました。京都府立向陽高校、京都市立京都工学院高校、京都文教高校の三校からの説明や保護者の参観もすべてリモートで行うということで、これまでよりも一步進んだICT活用によって実施することができました。3年生はいよいよ年内には進路希望を決めなければなりません。あまり時間がありませんがしっかりと考え希望実現に向けて歩を進めて下さい。

